

Fábrica de Sommiers y toda clase de telas metálicas

de **SALVADOR GOSALBEZ** Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

(Agencia Mencheta)

8 diciembre de 1898.

Hoy, día de la Purísima, excelsa patrona de la infantería española, ha sido celebrada solemnemente por la Iglesia, por las Conchas y por la milicia.

Día de los grandes del año, justo es que le dediquemos algunas líneas como cumple a buenos católicos, a admiradores galantes de todos los que sienten en su pecho el sagrado amor a las armas, defensa de nuestra bandera.

Dice muy bien el «Heraldo», al hablar sobre este mismo tema: «Este día recuerda la creación mas poderosa, la audacia de arte mas inspirada de Murillo. La Concepción sevillana, la Virgen de triguera frente y de ojos inspirados, con profundas transparencias del cielo; la Inmaculada, que asiente en una apoteosis de luz, en un triunfo supremo y alegre.»

En la capilla de Palacio se ha celebrado esta mañana función publica en honor a la Purísima.

Las amplias galerías del regio alcázar rebosaban de gente que gusta de la contemplación de estos actos palatinos.

A las diez y media salía la regia comitiva de sus habitaciones, marchando hacia la capilla a los acordes de una marcha entonada por la banda de alabarderos, y entre las respetuosas muestras de cariño del público.

S. M. la Reina vestía elegante traje de terciopelo gris plomo, adornándose con magníficas joyas de brillantes.

La princesa de Asturias, encantadora con su vestido azul pálido brochado, lucía hermoso collar de perlas, lo mismo que su augusta hermana la infanta María Teresa, que llevaba con suma distinción traje de raso azul.

Por último, la infanta doña Isabel vestía de terciopelo azul oscuro, prendido con magníficos broches de brillantes.

Todas las augustas señoras lucían en la cabeza la clásica y elegante mantilla blanca.

En el acompañamiento figuraban las damas de guardia duquesas de San Felipe, Medina Sidonia, marquesa de Santa Cristina y condesas de Sastago y Pino Hermoso.

Entre los grandes de España hemos visto a los duques de Abrantes, Arión y Sotomayor; marqueses de Santa Cristina, Ayerbe, Velada y Romana y condes de Oropesa y Pino Hermoso.

En la función religiosa ofició el obispo de Sión y se cantó la misa en do de Zubianse. La fiesta terminó a las doce.

En los llamados círculos políticos (que hoy debemos considerar circunscritos a los saloncitos de telégrafos y de teléfonos, y a la caída de la tarde en el salón de conferencias) no se ha dicho hoy nada nuevo.

Entre los que habitualmente concurremos a telegrafiar y telefonar, se han cotizado y cambiado impresiones relativas al debate de ayer en el Congreso, resultando aquéllas contradictorias.

Los que han hablado con personajes liberales niegan todo fundamento a la existencia del pacto.

Las noticias que llegan de Londres y Berlín acerca de la guerra entre ingleses y boers, no ofrecen gran novedad ni interés.

Todo hace creer, sin embargo, que de un momento habrá operaciones importantes en las inmediaciones de Kimberley ó de Ladysmith. Verdad es que esto mismo se viene diciendo hace algunas semanas.

En el War Office (ministerio de la Guerra) se sabe oficialmente que existen en Pretoria 46 oficiales y 1.600 soldados prisioneros.

Diez mil basutos que se encuentran en la región, hacia la cual se dirige la columna Mathuen, carecen de víveres. Pero esto no debe asustarnos. Sin duda vendrán mañana despachos de origen boer en los cuales se dirá que los que carecen de todo son los ingleses. Eso ha pasado en todas las guerras y no había de interrumpirse ahora la tradición.

Otro despacho de Londres afirma que lord Loch, excomisario inglés en la ciudad del Cabo, ha dicho en un discurso pronunciado en el Instituto imperial, que terminada la guerra, las repúblicas su africanas formaran parte del imperio británico, y que Kruger tendrá que renunciar a sus deseos de ser jefe de un Estado independiente y de contar con una marina.

Ahora sí que puede recordarse aquella célebre frase francesa: «Qui vivrá verá.»

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENCHETA)

Prohibida la reproducción de este servicio

Los sucesos de Villarreal.--El gobernador de Castellón.--Lucha sangrienta.--Los liberales en peligro.--Situación grave

Madrid 9 (8 m.)

En Villarreal han ocurrido gravísimos sucesos.

El Gobernador de Castellón toma enérgicas medidas para salvar la vida de los liberales de Villarreal, que están seriamente amenazados por el fanatismo religioso.

Faltan detalles de lo ocurrido, pero los recibidos hasta ahora son tan alarmantes, que no los telegrafio hasta confirmarlos.

Parece que ha habido lucha sangrienta en las calles y muchos tiros.

Los liberales de Castellón están excitadísimos contra Villarreal.

El gobernador civil les impidió marchar a dicho pueblo, donde el número de republicanos es escaso.

La situación es muy grave.

LA GUERRA

Inglaterra y el Transvaal

Detalles y noticias

Madrid 9 (8'40 m.)

Llegó a Lorenzo Marquez un vapor alemán, que conduce 30 oficiales alemanes, dos franceses y uno sueco, que van a incorporarse al ejército boer.

Telegramas de Londres comunican, que hoy se celebra un Consejo de ministros muy importante.

Asiste el marqués de Salisbury, ya mejorado.

El objeto de dicho Consejo de ministros, es tratar del envío de refuerzos al Africa del Sur.

Están dispuestos para marchar al Cabo 4.000 hombres de caballería.

El gobierno inglés ha autorizado la marcha, agregado al cuartel general británico, del comandante de artillería español D. Augusto Esteban.

Hay gran ansiedad en Londres por conocer el combate de Kimberley.

Supónese que habrá sido empeñado y decisivo, por saberse que los beligerantes estaban muy bien preparados.

Mathuen espera que le ataque Gatacre.

El número de sitiadores de la plaza de Kimberley aumenta mucho.

El presidente del Estado de Orange se ha presentado en el campo boer.

Los habitantes de origen holandés del norte de Natal y la Colonia del Cabo, se han alzado en armas contra Inglaterra.

Los boers han distribuido a los africanos 15.000 fusiles.

Esperan los boers que se les unan mas de 20.000 africanos.

Mas del Transvaal

Madrid 9 (9 m.)

Telegramas de Londres comunican, que diez kilómetros al Este de Colenso están acampados 2.000 orangistas, con objeto de impedir que las tropas del general Buller atraviesen el río Tujela y envuelvan al flanco derecho de las fuerzas boers que mandó el general Joubert.

De Londres comunican, que el general Buller llegó a Fren y que dirigirá personalmente las operaciones de invasión del Transvaal y Orange, que comenzarán a fines de mes.

Un despacho de Pretoria dice que se celebra un combate en Nodderirrvy y que hay gran ansiedad por conocer el resultado.

Lance de honor.--Banquetes militares

Madrid 9 (9'35 m.)

Hay un lance de honor pendiente entre el Capitan Verdads y un redactor de «El Disloque».

Anoche celebraron muchos banquetes en diferentes hoteles de Madrid, los jefes y oficiales del ama de Infantería para solemnizar la festividad del día.

No ocurrió ningún incidente de importancia.

Paraíso.--Conferencia comentada.--Sagasta preocupado

Madrid 9 (10 m.)

Ha llegado a Madrid Paraiso. Se celebró una conferencia a la conferencia de Silvea con el embajador de Rusia y se hacen muchos comentarios.

Seguramente Sagasta intervendrá en el debate del presupuesto de Marina.

Muéstrase preocupado y dice que la situación es difícil y que no se sabe por donde saldremos.

Industrial libertlo.--A cadénico probable.--presupuesto de Gobernación--Weyler.

Madrid 9 (11 m.)

Telegramas de Bona comunican, que ha sido por en libertad uno de los industriales.

Se indica a Ortega Munilla para cubrir la vacante que dejado en la Academia de la Leng Fabie.

En el Senado se dirá mañana el presupuesto de Gobación.

Dícese que en breve firmará el nombramiento del gel Weyler para un cargo, con made fuerzas.

El proyecto de incompatibilidades.--Lo que «El Correo».--Furiotemporal.--Desgraciasdaños.

Madrid 11'30 m.)

Romero Robledo demócratas del Congreso combi el proyecto de incompatibilidad.

«El Correo» dice el gobierno se resistirá a retirar espuesto de Marina, porque imía una crisis parcial, pero que a actitud de las minorías, juzte esto sería mas político y conte que las actitudes extremas quiere tomar Silvea.

Telegramas de ibastían participan que reina oro temporal de aguas y viento.

En la plaza de ha se desplomó una marquesiendo a mu-

GRAN FABRICA DE TURRONES

ANTONIO LOPEZ JEREZ

Especialidad en dulces secos, peladillas de Alcoy, y cascas de Valencia. Invitamos al público que visite su bien montado y elegante local, y en él verá la variedad de géneros que diariamente recibe. No hay que olvidar las señas del local, ni dejar de comprar la gran especialidad del turrón IMPERIAL.

PASAJE DE AMÉRIGO. ALICANTE

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS

LA GRAN DROGUERIA **EL TIMON**

avisa a sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacias. No olvidar que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban,

Calatrava, NOGUEIRA

chas personas que se habían refugiado de la lluvia bajo de ella.

Resultaron cinco heridos, uno de ellos de gravedad y varios contusos.

El viento destruyó la techumbre del Colegio de los Jesuitas y muchas chimeneas.

Marejada politica.--Opinión de la prensa

Madrid 9 (1'15 t.)

«El Español» dice, que Silvea intervino en el debate del presupuesto de Marina tarde y mal, y que no pudo deshacer el efecto incontrastable del discurso de Maura.

«El Correo» se extraña de la reunión de generales de la Armada para protestar del discurso de Maura.

Añade, que se comprenderían que lo aplaudieran asociándose a los clamores de la opinión para que acaben los abusos denunciados.

Romero Robledo.--Estrategia parlamnetaria

Madrid 9 (2 t.)

En la sesión del Congreso de mañana, hablarán Auñón, Azcárate, Pi y Margall y Romero Robledo.

Este aludirá a Sagasta, obligándole a intervenir en el debate.

Obstrucción

Madrid 9 (2'25 t.)

Como la proposición de Romanones se discutirá primero, los diputados republicanos la apoyarán, pero adicionando las referidas bases.

Faltaron a la reunión de la minoría Pi y Margall y Palma.

Se les consultó respecto a la conveniencia de hacer obstrucción al presupuesto de Marina.

El presupuesto de Marina

Madrid 9 (3 t.)

El señor Sagasta ha confirmado haber sido él el que autorizó al conde de Romanones para que presentase la proposición solicitando que fuese retirado el presupuesto de Marina.

Entiende el jefe de los liberales que en el caso de que fuese rechazada la proposición, se viviría en un permanente conflicto.

Ultimas noticias de la guerra del Transvaal

Madrid 9 (3'45 t.)

Comunican de Londres que en aquella población circulan graves noticias sobre Ladysmith.

Ha tomado gran incremento la rebelión de los holandeses, que inspira graves temores, habiéndose confirmado la sublevación de los húsares que se hallaban en el depósito de Aldershon.

AMA DE CRIA: Se necesita una para criar en su propia casa.

Calatrava, 2, bajo, donde informaran.

Compañía anónima de vapores Vinuesa

SUCESORA DE

Espaliu y Compañía

SEVILLA

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPAÑOL, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA. Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cotte y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 2.

TEMPORADA DE INVIERNO DE 1899-1900

OSTRAS

SIEMPRE FRESCAS

CASA FRANCESA

Paseo de los Mártires, 52

PRECIOS

Servidas en el establecimiento ó a domicilio, abiertas con limón, 1.ª gordas finas, locena 1'65 pesetas; medianas, id., id., 1'20. Cerveza alemana y del país siempre fresca.

Vinos blancos especiales para ostras.

MAISON FRANCAISE

ALICANTE

SE ALQUILA una habitación amueblada en la calle de las Navas, número 1, primero, con asistencia ó sin ella.—Precios reducidos.

Gran zurzidora!

Se ofrece al público para toda clase de prendas por muy delicadas que sean. Darán razon Pasaje de Amérigo, núm. 2.

Ganga sin competencia. Para comprar trajes interiores de lana y algodón y toda clase de géneros de punto.

Sucesora de Antonio B. Solbes, Labradores, 3 y San Pascual, 2 y 4.

Sociedad de las Aguas de Alicante

A partir del lunes, 5 del corriente, queda abierto en las oficinas de dicha sociedad el abono para las instalaciones de servicio de aguas en casas particulares; facilitándose gratuitamente el reglamento y cuantos antecedentes se solicitan. 1.º diciembre de 1898.

Dr. Audet, Alcalá, 12, Madrid. Contesta a las consultas que se formulan por carta.

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Sucesora de **A. B. Solbes**
Labradores, 8

En este acreditado establecimiento se acaban de recibir procedente de Paris, Lyon y Viena cuantas novedades ha inventado la moda: plumas, sutaches, trenses, astrakanas, felpas, terciopelos y marabús. Ultimos modelos de capas, piel y paño francés.